
 

第 2681 回例会 2020 年 9 月 3 日（木） 

SAA/上野会員 会報担当/ 川島事務局員 

●点 鐘 本郷会長  

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4つのテスト 

●お客様 無し 

●本郷会長ご挨拶 

               会長は例会の挨拶で 

ロータリ－の事を必ず 

一つ話す事とあります。 

                ロ－タリ－の今月は 

「基本的教育と識字率向

上月間」です。 

そこで話をするのに 

すこし調べました。 

日本では、読み書きできると云うことは当たり前の様に 

思われています。しかし、地球上には読み書きできない 

人はたくさんいるそうです。ユネスコの統計によれば 

世界で約７億７４００万人の人々が基本的な読み書き 

能力が無く、2014年度の全世界識字率は85.4％と発表 

されています。日本では統計上の識字率は99.8％です 

が、実質は100％と考えられています。 

また、世界では簡単な手紙を読み書き出来ない１５才 

以上の人間は９億人を上まると言われます。 

それはほとんどアジア、アフリカの人々で、 

なんでそうなのか考えると、学校が無い教材 

や指導者が不足する、国の制度がととのってない。 

日本は、憲法や教育法規の下に義務教育を受ける権利 

と、保護者には教育を受けさせる義務がある事を規定 

しています。また、これを無償とするとあり、 

「基本的教育」の質の細部に至るまで決められ、 

安全かつ清潔な環境の学校にて国民が等しく学習を 

しています。識字率の向上は1986年以来、 

国際ロ－タリ－の協調事項であり、 

 

ロ－タリ－財団の６つの重点項目の中にも入って 

おりますが、この運動はユネスコ協会と連携して 

行っているとあります。最後になりますが、 

コロナウイルス感染拡大の終息がまだの中、酷暑、 

熱中症、そして今からはインフルエンザの流行, 

海水温度上昇よる台風の大型化も考えられます、 

皆様くれぐれもご注意し、お身体ご自愛ください。 

 

●野口幹事ご挨拶 

 
理事会報告 

例会開催における感染症等予防対策について  

皆様にﾒｰﾙにて周知致します。 

２０２０年９月ロータリーレート １ドル＝１０６円 

 

  ●ニコニコ報告 

 本郷会長、野口幹事 

 石井会員、齋藤光将会員本日は新入会員卓話をして 

頂きありがとうございました。 

 次回9/17の例会は第4グループガバナー補佐である 

 外立さんがお見えになります。貴重な機会ですので、  

 ご参加の程よろしくお願いします。               

●本日のメインプログラム 

  新入会員卓話 

● 出席報告 

 前々回確定 58.33％ 出席者32名 欠席者30名  

本日出席率 54.23％ 



本日の司会                 例会場 

ＳＡＡ 上野会員               懐石料亭 淡粋 

    平野委員長              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山記念奨学会より 

  西村会員に感謝状が届きました。   西村芳雄会員ご寄付ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の新入会員卓話 

  石井会員 

  1969 年 12 月 静岡県生誕 

妻・一男一女 ネコ 市原中央高校在学 

趣味 読書・ギター 

1969 年 12 月 静岡県生誕・1976 年 5 月 ㈱ユニペン創立 

                    1994 年 4 月 日新工業㈱入社・1999 年 3 月 退社 

                     1999 年 4 月 ㈱ユニペン入社 調色機・ 

カラーシミュレーション導入 塗装工事業参入 

                     営業・工事関 

                    2000 年 12 月 市原 JC 参加 2002 年 3 月 結婚  

2006 年 1 月 病 発生 

2007 年 10 月 自分の仕事の後任として弟（將也入社） 

 経理部長就任 母引退 財務覚え会社のお金把 



2014 年 5 月 代表取締役就任 財務・社内規定・理念制定 改革断行 

      会社の理念として秩序と変化・人の役に立て・正直であれとうちだしました。 

      有給消化制度 会長反対 社内環境の整備・改革に力を入れた結果 

      アベノミクス効果もあり、売上利益増  

2019 年 2 月 健康経営優良法人 2019 中小企業部門認定 商工会議所推薦 

2020 年 1 月 市原商工会議所主催「第 3 回市原で大切にしたい会社」市原市長賞受賞 

2020 年 3 月 健康経営優良法人 2020 中小企業部門認定 テレワーク導入 BCP（事業継続計画） 

トライなど市原ロータリーに入会しましたので、地域とのつながり、連携を重視した動きを 

めざしていきたいと思います。 

齋藤光将 会員 卓話 

                    1973 年 8 月 27 日 先日 47 歳になり、丁度 

                    団塊ジュニア世代ど真ん中、競争の世代です。 

                    家族は、1 つ下の妻、娘 2 人、の 4 人家族です。 

                    自分は千葉県市川市で生まれ 3 歳まで過ごしました。 

                    4 歳から五井で育ち、青山学院大学卒業後 

                    ㈱ｵﾘｴﾝﾄｺｰﾎﾟﾚｰｼｮﾝに入社して 7 年半務めました。 

                    全国に支店がありますので、最初の配属先は渋谷支店 

                    でした。妻が銀座支店の配属でしたので、新人研修など 

                    顔を合わせる機会が多かったので、お付き合いし結婚に 

                    いたりました。父に癌が見つかり父が亡くなる半年前に

こちらに戻り2004年32歳の時父の後を継いでおります。 

                    趣味はゴルフ、地元に戻ってから本格的にやるように 

                    なりました。皆さん何時でも誘って頂ければと思います。 

後はサッカー観戦です。特にジェフのサポーターだったので、ドイツまで日本代表に選ばれた巻選手 

を応援に行ったりしていました。ちょうど 40 歳で市原青年会議所を卒業する間際、当時のＧＭ西村君 

から強引に誘われ根負けしてＪＣ代表でボンズの理事となりました。 

現在は皆様ご存じの通り、ロータリーの会員の永野会員がボンズの社長であり、実は自分は 

今季副社長という立場で徽力ながらサポート微力ながらサポートさせていただいております。 

自分がロータリー入会したきっかけは、間接的には先程卓話をした石井会員なんです。 

実は私の父は市原中央ロータリーに入っておりました。そして石井会員のお父さんと 

いつもつるんでおりました。その為自分は正直ロータリーに対して良いイメージがなく 

丁重にお断りさせていただいておりました。ところが、昨年度石井会員はあっさり市原 

ロータリーに入会し、普段からお世話になっている先輩の篠田会員が会長でした事と 

本多会員の強引な勧誘（笑）さらに上を行く上野会員の圧力により入会する事となりました。 

人間関係においてもギブ＆テイクは信頼関係が生まれないと思っております。自分はギブ＆ 

ギブ、常に与える人間でありたいと念頭に常日頃生きております。こんな人間ですが、 

皆様よろしくお願い致します。 


